

ABSTRAK

Anisa Endriani (2015/15052071): “Evaluasi Program Mahasiswa Wirausaha (PMW) Tahun 2018 di Universitas Negeri Padang”

Penelitian ini membahas tentang pelaksanaan program mahasiswa wirausaha tahun 2018 di UNP, faktor –faktor keberhasilan dan kegagalan serta kendala program mahasiswa wirausaha di UNP dan juga upaya dalam mengatasi kendala pelaksanaan PMW tahun 2018 di UNP. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui efektifitas pelaksanaan PMW, faktor-faktor keberhasilan dan kegagalan , kendala serta upaya dari pelaksanaan program mahasiswa wirausaha tahun 2018 di UNP.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Lokasi penelitian ini di Universitas Negeri Padang. Pemilihan informan dilakukan cara purposive sampling. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi,wawancara dan studi dokumentasi. Analisis data dengan teori interaksi Miles dan Huberman yaitu mereduksi data, mendisplay data, dan penarikankesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan program mahasiswa wirausaha tahun 2018 di UNP belum mencapai sasaran target atau belum sesuai dengan perencanaan program, masih terdapat beberapa kendala dalam pelaksanaan program seperti, banyaknya prosedur pelaksanaan yang belum terealisasikan dan juga waktu dalam pelaksanaan yang kurang tepat,faktor faktor yang menyebabkan keberhasilan PMW tahun 2018 di UNP antara lain adalah : faktor kemauan dan kemampuan, tekak yang kuat dan kerja keras, kesempatan dan peluang, pengalaman dalam pekerjaan, faktor kegagalan PMW tahun 2018 di UNP adalah: tidak kompeten dalam hal manajerial, kurang berpengalaman, kurang dapat mengendalikan keuangan, gagal dalam perencanaan, lokasi yang kurang memadai, masa studi, upaya yang telah dilaksanakan dalam mengatasi kendala adalah Adanya lembaga khusus dalam mengelola program mahasiswa wirausaha tahun selanjutnya dan Adanya perubahan sistem pelaksanaan dan syarat pendaftaran program mahasiswa wirausaha tahun selanjutnya.

Kata Kunci : Evaluasi Program, Program Mahasiswa Wirausaha